

Adrián Borges Estrada, 23 años, nacido el 3 de junio del 1998 y oriundo de Levittown, Toa Baja. Es egresado de la escuela de teatro José Julián Acosta y Calbo en viejo San Juan y graduado de la universidad del Sagrado Corazón con un bachillerato en producción digital en cine. Su especialidad en el cine es la conceptualización cinematográfica y la producción. Antes de comenzar en la universidad realizó su primer largometraje, titulado "Drama Rivales" (2018). Luego de eso a trabajado en proyectos como escritor los cuales se destaca el colectivo de teatro Escena 7, el cortometraje "El primer plato" (2019) ganador del mejor cortometraje en el festival PLC en el 2019 y su primer cortometraje como escritor y director, "El First Date" (2021), el cual ganó en el Florida Film Festival como mejor cortometraje de comedia y semi finalista en London indie shorts Festival. Trabajó en documentales cortos para el Instituto de cultura puertorriqueña y también realiza trabajos comerciales para agencias de publicidad e influencers. Su último cortometraje, titulado "El cuerpo de mamá" (2020) se encuentra actualmente compitiendo en distintos festivales internacionales.

Alguno de sus trabajos:

"Drama Rivales" - Largometraje independiente (2018) - Escritor y director

"El primer plato" - Cortometraje (2019) - Escritor y coach actoral

"El first date" - Cortometraje (2019) - Escritor y director

"Tragicomedia" - Stand Up (2021) - Director de fotografía y editor

"El cuerpo de mamá" - Cortometraje (2020) - Director y escritor